
今後聞きたいテーマ等はありますか？
☆ 発達課題に対するアプローチの方法・言語中心の講義・ブレインジム・感覚統合など。
☆ 原始反射が残っている児童への対応とトレーニング方法が知りたい。

今後改善した方が良いと思われることがおればお書きください。

☆ 実技のスライドも資料として配布がほしい・実技を実践する時間を増やしてほしい。
☆ 土曜開催はありがたいのですが、午前中にしていただきたい。（検討してまいります）
☆ 開催要項に地図を載せてほしい。（次回から改善いたします）

ご意見・ご感想・ご質問等ありましたら、ご自由にお書きください。
☆ 会場のテーブル配置がどの席からもスライドが見えてよかった。
☆ 講義の内容がわかりやすく、背景が印象に残り勉強になりました。教わったことを実践したい。
☆ 事例ごとに回答を頂きましたが、それを元に全体的に支援できる方法を教えていただきたい。
☆ 現在行っている指導をＤＶＤ等で見せていただきたい。視覚的に見たほうがわかりやすい。

上記以外にも、たくさんのご意見をいただきありがとうございました(^○^)
今後の研修会に役立て、みなさまに発信してまいりたいと思います。
ご参加いただきありがとうございました。

発行日 令和元年 10月 23日

りょく せい の わ

障がい児の運動・言語リハビリ研修会を開催しました！

お問い合わせ連絡先

社会福祉法人 緑星の里 社会貢献推進委員会
TEL 0144-58-2421(窓口 陽明園）
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研修内容は、必要性を感じるものでしたか？
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研修内容を十分に理解できましたか？
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内容に対し、研修時間は適切でした
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研修内容・表現レベルは適切でしたか？
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今後も障がい児童のリハビリに関する研修

会に参加したいと思いますか？

平成２８年１２月から社会貢献の一環として、学童を対象に理学療法士を

中としたリハビリを月二回程度サポートセンター（双葉町）で定期的に実施

してきました。

その中で昨年度から主に小学校の特学の教員や児童デイサービスの職員にそ

れまでのリハビリにおける内容や基礎的勉強会などを実施することにしまし

た。

苫小牧における児童を対象としたリハビリのニーズは高く、緑星の里が実

施しているリハビリも通常業務以外で実施しているため、回数、利用人数に

制限があります。その為、研修会を通じて少しでもリハビリの正しい理解と

知識を持って、すそ野が広がればと思っております。今年度も令和元年７月

２０日に第１回研修会を実施致しました。この度第２回目を１１月３０日に

開催を予定しておりますので、会場の大きさにより人数に限りはありますが、

ご参加いただければと思います。

今後、苫小牧市内におけるネットワーク作りも計画しておりますのでご協力

の程、宜しくお願い致します。

第7-1号

総合サポートセンターで令和元

年7月20日（土）13：30～開

催したよ♪

参加者は15名 学校の先生や

児童デイの職員の方の参加をい

ただきました(^^)/


